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1. Сатана может указать на бесчисленное множество людей этого мира,
которые не подчиняются Божьему закону, как на надежное доказательство
правоты его утверждения. Что еще хуже, он также может указать на
исповедуемый Божий народ, который также не проявляет истинный
христианский дух во всех своих делах. Он утверждает, что эти люди, которые
исповедуют себя детьми Божьими, не соблюдают закон Божий, утверждая это
как несомненное доказательство того, что его невозможно соблюсти.

V. Что доказывает Воплощение?

2. Факт остается фактом: большинство, стоящее на стороне сатаны, - это
обманутое большинство.



1. Но Бог сделал гораздо больше, чем просто сделал заявление. Он знает, что
одним заявлением ничего нельзя доказать. Если бы это было так, Бог мог бы
заявить о Своей правоте еще тогда, когда Люцифер, с совершенным разумом,
совершенным телом и совершенной духовной жизнью, в совершенном
окружении Царства Небесного, был искушен и впал в грех.

Одной декларации недостаточно

2. Адам и Ева с совершенной человеческой природой и божественной жизнью
в этой человеческой природе, с совершенным разумом и совершенным
окружением, также были искушены и впали в грех и в отступничество.

3. Если бы объявленного Божьего заверения было достаточно в то время,
чтобы удержать ангелов и людей от греха (заметка: проблема не в Слове а в
неверии в это Слово), то и сегодня заверения Божьего было бы достаточно.
Можно было бы ожидать, что провозглашенное Слово Божье будет нести в
себе такую окончательность и авторитет, что это решит этот вопрос раз и
навсегда для каждого.Но это не так. Если бы все было решено просто тем, что
Бог сказал, что правильно, а что нет, то этот вопрос никогда бы не стал
предметом конфликта.



4. Но наступило время, когда Люцифер потерял веру в Божье слово, и оно
перестало иметь для него силу и авторитет. Он обманул треть ангелов, а затем
и человека, в результате чего заявления Бога оказались недостаточными для
решения вопроса. Что-то необходимо другое - свидетельство неопровержимой
демонстрации.

Совершенная демонстрация

1. Бог предоставил демонстрацию совершенного послушания в воплощении
Иисуса Христа. Иисус пришел не только для того, чтобы умереть за погибших.
Это, хотя и было самой важной частью Его работы, не было всей Его миссией.
Он пришел, чтобы прожить жизнь в совершенном послушании в
той же плоти, что и мы с вами, так что вопрос о том, можно ли это
сделать, был решен навечно, и наше спасение было гарантировано.

2. Ибо если дьявол сможет доказать свою точку зрения, что закон не может
быть исполнен, Царство Божье будет разрушено, и спасения не будет ни для
кого.

• «"Бог с нами" - это уверенность в нашем избавлении от греха,
уверенность в том, что мы можем исполнять закон» (ЖВ, стр. 25)



3. Чтобы понять силу этого утверждения, нам необходимо понять выражение
«Бог с нами». Это другой способ выразить идею Бога во плоти. Поскольку
«Бог с нами», Его плоть должна быть точно такой же плотью, как и наша,
иначе Он не мог бы действительно и полностью быть с нами.

4. Снова и снова эта мысль повторяется в откровениях Божьего Духа. Иисус
Христос, будучи одновременно Богом и человеком, поставив Себя на одну
ступень с человеком, дал совершенный пример послушания, которого
ожидает Бог от нас. Весь смысл в том, что и мы, в той же плоти и крови, и в
той же ситуации, можем быть послушны Богу в любви к Нему для пользы и
счастья всей вселенной.

• «Сатана выставляет Божественный закон любви законом
своекорыстия. Он утверждает, что невозможно повиноваться
заповедям закона. Вину за падение наших прародителей и за все
горестные последствия греха он возлагает на Творца, побуждая людей
смотреть на Бога как на виновника их греха, страданий и смерти.
Иисус должен был разоблачить этот обман. Уподобившись
нам,Он был призван показать пример послушания...» (ЖВ 24).



5. В другом переводе: «Сатана представляет Божий закон любви как закон
эгоизма. Он заявляет, что нам невозможно повиноваться его заповедям.
Грехопадение наших первых родителей со всеми вытекающими отсюда
горестями он возлагает на Творца, заставляя людей рассматривать Бога
как автора греха, страданий и смерти. Иисус должен был разоблачить
этот обман. Будучи одним из нас, Он должен был дать пример
послушания»

6. Этот абзац слишком ясен, чтобы быть неправильно понятым. Сначала в нем
говорится о том, что сатана утверждает, что закон не может быть исполнен
людьми, и далее, что это утверждение является обманом.

7. Иисус пришел чтобы «разоблачить этот обман», и тут же говорится, как
это будет сделано: «Будучи одним из нас, Он должен был дать пример
послушания».

8. Каждое слово в этом последнем предложении значимо и важно. Каждое
слово означает именно то, что оно говорит. Фраза «Как один из нас»
утверждает ту же истину, что и «Бог с нами», в обоих случаях истина в том,
что Иисус не отличался от людей: «А как дети причастны плоти и крови,то
и Он также воспринял оные, дабы смертью лишить силы имеющего
державу смерти, то есть диавола…



… Посему Он должен был во всем уподобиться братиям, чтобы быть
милостивым и верным первосвященником пред Богом, для умилостивления
за грехи народа» (Евр. 2:14,17). Будучи «одним из нас», Он дал пример
послушания.

Для кого он был дан? 

9. Для человеческой семьи, которая борется за то, чтобы преодолеть
проблемы греха, чтобы быть взятыми на небеса. Если бы Христос не был во
всем подобен тем, которых Он пришел спасти, то Его жизнь, независимо от
того, насколько идеально Он бы ее ни прожил, никогда не могла бы стать
примером послушания для борющихся. Это еще больше раскрывается и
подчеркивается в продолжении частично процитированного ранее абзаца:

• «Уподобившись нам, Он был призван показать пример послушания. Для
этого Он принял человеческое естество и прошел через
выпадающие на долю человека испытания. «Он должен был во всем
уподобиться братиям» (Евреям 2:17). Если бы нам пришлось переносить
то, что не довелось испытать Иисусу, сатана мог бы утверждать, что
Божья сила недостаточна для нас. Поэтому Иисус был «подобно нам
искушен во всем» (Евреям 4:15), и Он перенес все испытания, которые
переносим мы, и не воспользовался ни единым своим преимуществом,
ничем, что было бы недоступно и нам…



… Придя на землю человеком, Спаситель боролся с искушением и побеждал
силой, данной Ему Богом. Он говорит: «Я желаю исполнить волю Твою,
Боже Мой, и закон Твой у Меня в сердце» (Псалтирь 39:9). Утешая
приходящих к Нему, пораженных сатаной, Он открывал людям суть
Божественного закона и смысл Своего служения. Вся Его жизнь
свидетельствует о том, что и мы способны повиноваться
Закону Божьему» (ЖВ 24).

10. В другом переводе: «Будучи одним из нас, Он должен был дать пример
послушания. Для этого Он взял на Себя нашу природу и прошел через
наши переживания. … И Он не использовал от Своего имени никакой силы,
которая не была бы свободно предложенной нам… Его жизнь
свидетельствует, что и для нас возможно повиноваться закону Божьему»

11. Обратите внимание на следующее предложение: «Его жизнь
свидетельствует, что и для нас возможно повиноваться закону Божьему».
Цитированное ранее утверждение из книги «Великая борьба» утверждало,
что война на небесах началась из-за вопроса соблюдения Божьего закона. С
самого начала сатана заявил, что он не может быть соблюден.



Если спор начался с этого утверждения, с этого обвинения против 
Божьей справедливости, то где же и с чего должна начаться работа 

Христа? 

12. С опровержения этой лжи. Чтобы сделать это, Иисус должен сойти на
эту землю как человек, обладающим всеми слабостями,
недостатками и склонностью к греху, присущие той же
человеческой природе, которую мы имеем в настоящее время. Это
показывает, что Закон Божий может быть исполнен в
совершенстве, благодаря тому, что Бог обитает во плоти.



1. Существует неразрывная связь между темой воплощения Христа и
вопросом послушания закону Божьему.Мы ранее говорили уже о том, что это
знак антихриста - заявлять, что закон не может быть соблюден, и также знак
антихриста в том чтобы - заявлять, что Христос не пришел в той же плоти и
крови, что и каждое человеческое дитя.

Воплощение и Закон Божий

2. Напротив, знак Божьей истины в том, что закон может быть соблюден и что
Иисус действительно пришел во плоти. Невозможно верить, что Иисус
приходил во плоти, и в то же время поддерживать закон как не
достижимый стандарт послушания. Неразрывная связь между
этими истинами очевидна.

3. Закон Божий может быть соблюден в совершенстве, и Иисус пришел в той
же плоти что и мы, чтобы исполнить закон, доказывая, что он может быть
соблюден каждым, кто имеет веру в Божью силу и Божьи пути.

• «Божественный идеал для Его детей превыше самых возвышенных
человеческих помышлений. «Будьте совершенны, как совершен Отец ваш
Небесный». Это повеление является и обетованием. План искупления
предусматривает наше полное освобождение от власти сатаны…



… Христос при всех обстоятельствах ограждает от греха душу
кающегося. Он пришел, чтобы разрушить дела дьявола, и по Его воле
Святой Дух будет послан каждой кающейся душе, дабы
удержать человека от греха» (ЖВ 311).

• «Нельзя оправдывать дурной поступок деятельностью искусителя.
Сатана ликует, слыша, как те, кто называют себя последователями
Христа, оправдывают свое несовершенство. Эти оправдания ведут ко
греху. Греху не может быть оправдания. Благочестивый нрав и жизнь,
напоминающая жизнь Христа, доступны каждому кающемуся и
верующему чаду Божьему» (ЖВ 311).

• «Идеалом христианина является подобие Христу. Как Сын Человеческий
был совершенен в Своей жизни, так и Его последователи должны быть
совершенны в своей. Иисус во всем уподобился Своим братьям. Он имел
такую же плоть, как и мы. Он испытывал голод, жажду, усталость. Он
поддерживал Свои силы пищей и сном. Он разделил участь человека, и
вместе с тем Он был непорочным Сыном Божьим. Он был Богом во
плоти. Свойства Его характера должны быть присущи нам. Господь
говорит о тех, кто верует в Него: «Вселюсь в них и буду ходить в них, и
буду их Богом, и они будутМоим народом» (2 Коринфянам 6:16)» (ЖВ 311).



• «Христос — это лестница, увиденная Иаковом, основание которой было
на земле, а верхняя часть достигала небесных врат — самого преддверия
славы» (ЖВ 311).

4. В другом переводе: «Идеал Бога для Его детей выше, чем самая высокая
человеческая мысль может достичь. … План искупления предусматривает
наше полное освобождение от власти сатаны. Христос всегда отделяет
раскаявшуюся душу от греха. Он пришел разрушить дела дьявола, и Он
позаботился о том, что Святой Дух будет передан каждой кающейся душе
чтобы удержать ее от греха. … Сатана ликует, когда слышит, как
исповедуемые последователи Христа, оправдывают свое уродство
характера. Именно эти оправдания приводят к греху. … Идеал
христианского характера - это христоподобие. Поскольку Сын
Человеческий был совершенен в Своей жизни, так и Его последователи
должны быть совершенными в своей жизни. Иисус был во всем подобен
Своим братьям. Он стал плотью, как и мы. … Его характер должен стать
нашим...»

5. Теперь мы читаем эти важные слова: «Если бы эта лестница хотя бы
немного не доставала до земли, мы бы погибли. Но Христос достигает нас,
где бы мы ни были» (ЖВ 311).



6. В другом переводе: «Если бы эта лестница не дошла до земли хоть на
одну ступень, мы были бы потеряны. Но Христос достигает нас там, где
мы находимся»

7. Здесь не говорится, что Христос достигает нас там, где был Адам. Здесь
говорится Христос достигает нас там, где мы есть.

• «Он принял нашу природу и победил, чтобы и мы могли победить, приняв
Его природу. «В подобии плоти греховной» (Римлянам 8:3) Он жил
безгрешной жизнью. Ныне благодаря Своей Божественности Он
достигает небесного престола, тогда как благодаря Своей человеческой
природе Он достигает нас. Он призывает нас через веру в Него обрести
славу Божественного характера. Поэтому мы и должны быть
совершенны, как «совершен Отец нашНебесный» (ЖВ 311).

8. В другом переводе: «Он взял нашу природу и победил, чтобы мы, взяв Его
природу могли победить…»

9. Отсюда следует, что верхняя половина этой лестницы - это божественная
природа, а нижняя половина – человеческая природа Христа. Проверка
Христова учения таково: Христос, имея Божественную природу,
пришел во плоти.



10. Подумайте о лестнице, скажем, о пожарной лестнице на высоком здании.
Она может доставать до последнего этажа, но если кто-то придет и отсоединит
нижнюю половину, что произойдет с несчастными людьми, находящимися в
здании, когда вспыхнет пожар? Они не смогут добраться до земли, и лестница
их не спасет. Если же, с другой стороны, она достанет только до половины
здания, они снова погибнут. Лестница, чтобы быть эффективным средством
спасения, должна простираться от точки нужды до точки безопасности.

11. Сегодня все деноминации на земле, отрезают одну или другую половину
этой лестницы, а некоторые вообще, обе половины.

12. Римская католическая церковь отрезает нижнюю половину, отрицая
полную человеческую природу Иисуса Христа. Она учит, что Он пришел во
плоти, в человеческой плоти, но не в той плоти, о которой говорится в Слове
Божьем.

13. Свидетели Иеговы отсекают божественность Христа, объявив Его
сотворенным существом, имеющим начало, в отличие от Бога, вечного Отца, у
Которого нет начала.

14. Эффективность этой святой лестницы разрушается, если один конец или
другой конец полностью или даже частично отрезан.



15. Истинное изложение доктрины Христа, благодаря которой мы свободны
от обвинения в принадлежности к антихристам, включает в себя учение о
полноте Божественности Христа, так же как и полноте Его человечности.

16. Ничто иное, как это, заложено в характеристику того, что Иисус Христос
пришел во плоти. Только те, кто учит, что Христос пришел в полноте плоти,
то есть в греховной плоти, в какой родились и мы с вами - учат истине.

17. Это была полнота божественности, которая обитала в полноте
человечества. Христос был и Богом, и человеком в самом полном смысле
этого слова.

Что если бы Христос, будучи Богом, не принял человеческую 
природу в полноте и не принял бы ее такой, какой она была, когда 

Он пришел на эту землю? 

19. Он никогда не смог бы быть искушенным во всем, как мы искушаемы
сегодня, никогда не смог бы преодолеть то, что приходится преодолевать нам,
и никогда не смог бы стать полным и совершенным примером, который нам
нужен, чтобы опровергнуть ложь сатаны.

Что если бы Он принял человеческое естество таким, каким оно 
было тогда, когда человек был впервые создан? 



20. Сегодня споры не сосредоточены на том, является ли Христос Богом, как
это было в древности (хотя антитринитарии голову пытаются поднимать, но
это не значительное влияние, в рамках измерительной погрешности). Все
церкви, включая Римско-католическую, верят в вечное предсуществование
Христа как Бога. Только некоторые организации, такие как Свидетели Иеговы
и модернистские церкви отрицают полную божественность Христа.

21. Споры, как правило, ведутся вокруг человеческой природы Христа. Хотя
все признают, что Он пришел во плоти, они не верят, что Он пришел в той же
плоти и крови, что и дети Адама.

22. Поэтому в вопросе о Божественности Христа мы переходим на ту почву, на
которой существует общее согласие, и может показаться излишним
заниматься этим вопросом. Тем не менее, важно чтобы мы заявили, во что мы
верим, для необходимости подчеркнув, что именно Бог пришел во плоти.

23. Эта тема должна рассматриваться во всем ее объеме, а не однобоко и
скудно, прежде чем приступать к изучению человеческой природы Христа.


